

Diputado Beltrán preocupado por situación de sectores rurales de Victoria

Busca mantención de los pastizales a lo largo de la ruta CH-181 en el tramo Victoria-Curacautín, para los puentes del sector San Antonio y la instalación de antenas de telecomunicaciones en la Faja Tolhuaca.



El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, expresó su profunda preocupación por la situación de los sectores rurales de la comuna de Victoria, por lo que está buscando, antes de que llegue el invierno, la solución de varios problemas planteados por los vecinos de varias localidades.

Ante el pleno de la Cámara de Diputados, el Par-

lamentario Mallequino explicó que “me he reunido con la directiva del sector Las Piedras en la comuna de Victoria compuesta por su presidente Iván Sáez; la primera directora Marcela Weisse; la tesorera Celia Aguilar; la secretaria Patricia Castro y la segunda directora María José Sepúlveda, quienes me plantearon una serie de preocupacio-

nes que aquejan a sus vecinos y que pido se atiendan con la mayor prontitud posible”.

“En primer lugar —deta-lló— solicito que se oficie a la Dirección Regional de Vialidad de La Araucanía, para que se realicen los trabajos de mantención de los pastizales por el riesgo de que ocurran incendios en la ruta CH-181 que conecta la

comuna de Victoria con Curacautín. Asimismo, que se establezca un plan preventivo para que, de manera periódica, se arroje sal en la ruta, particularmente en la época de otoño e invierno, debido a la gran cantidad de accidentes que se han registrado en ese trayecto producto de las condiciones climáticas asociadas al hielo”.

También señaló que, tanto la directiva de la junta de vecinos del sector Las Piedras, como la del sector San Antonio encabezada por Fabiola Jara y Edmundo Jara Vallejos, le presentaron el mal estado de los puentes, lo que fue a constatar personalmente. “Hemos constatado en terreno el grave estado de sus puentes. Por esta razón solicito se oficie, con carácter de urgencia, a la Dirección Nacional y Regional de Vialidad de La Araucanía, así

como también al Ministerio de Obras Públicas, para que se realice la reparación y reposición de los puentes Negro y Pehuenco, del sector San Antonio en Victoria, esperando que se resuelva a la brevedad por el inminente riesgo de que ocurra una desgracia”.

Finalmente, Juan Carlos Beltrán dijo que volverá a enviar un nuevo oficio a la Municipalidad de Victoria “para que prioricen las urgentes necesidades en materia de telecomunicaciones e instalación de una antena propia para la Faja Tolhuaca y para el sector Las Piedras, específicamente mediante la incorporación directa de estos lugares en la plataforma dispuesta por la Subsecretaría de Telecomunicaciones. El servicio se ha comprometido a apoyarles, pero depende de la Municipalidad su priorización”.